

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2020年6月19日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1057

梅雨入りしたというのに気温が高く、天気がいい日が続いている今日この頃。

私はこの時期になると聴く曲があります。梅雨とは全く関係はないですが、そのアーティストの命日が6月だからです。この方の曲は3年ほど前から聴いていますが、聴き飽きるということではなく、聴く度に頑張ろうという気持ちにさせてくれます。

日々の生活を送る中で、音楽があるとモチベーションが上がったり、周りの景色が鮮やかになったりするので、音楽の力って本当に素晴らしいと思います。

コムハウス、ねくすとにも「この街に生きて」や「ねくすとのうた」、「夢を抱いて」と素晴らしい音楽があります。

この音楽を、なかまたちとこれから先も歌い続けていきたいですね。 (鬼頭)

こもれび班

今週火曜日は、樂いけにいひた
おでかけ企画で、第1班はグレーフォ
おでかけをしました。
深澤さんのお宅でされいほお花や
見させていじ(=^_^=)、その後高ボッチ高原
へと向かいました。車中は皆ウワウ!!
高原からは富士山を見るとかで、
麦ストローを使っておいしいジュースを
飲みました。とても楽しい時間を
過ごすことができました。2班、3班の
ほかにも、おでかけを樂しみにしてます。

すまいる班

暑さも少し落ち着いた中今週
も深澤さんのガーデンへ散歩に行
かせました。また、庭や花の花を
見せてもらいました。7月もまた
深澤さんありがとうございます。
そして、少し前に仲間と一緒に
バジル、トマトを植え付けて
いて、香りを感じたりしながら
樂しく観察しています。梅雨の雨
で大きく大きくな~れ!!

ねくすと

梅雨に入りました。外作業が収入の多くを占める

ねくすとにとって作業しづらい時期になりますが、やり方を
工夫しながら乗り切っていきたいと思います。 今年は、

早く梅雨明けしますように。